

# La UCN inaugura una Sala de Lactancia en campus Antofagasta

El espacio cuenta con una silla mecedora, refrigerador, microondas y juguetes.

Pablo Mamani/Redacción  
La Estrella

La Universidad Católica del Norte (UCN) inauguró una nueva Sala de Lactancia en su campus de Antofagasta, brindando un espacio seguro y cómodo para madres y padres que necesitan atender a sus hijos.

Este proyecto, impulsado por la colaboración entre la Escuela de Negocios Mineros, la Dirección de Género, la Dirección General Estudiantil (DGE) y la Federación de Estudiantes, responde a una necesidad largamente expresada en la comunidad universitaria.

**ESPACIO**

La nueva Sala de Lactancia



UCN

Yhurka Yáñez, directora de Género de la UCN.

Por su parte, Matías Rivera, presidente de la Federación de Estudiantes UCN, afirmó: “Estamos muy felices con que se haya concretado este proyecto, se venía pidiendo hace varias generaciones y gracias a Yhurka y la Escuela de Negocios Mineros se pudo llevar a cabo esta sala de lactancia que de verdad que sirve a todas las madres y padres, que van a tener un espacio más privado y seguro donde puedan alimentar y estar con sus hijas o hijos. Estamos muy felices con este proyecto y sus resultados.”

Finalmente, Naiomi Fernández, parte de la directiva de MAPAU (Madres y Padres UCN), enfatizó el